

VIDEO DE RESUMENES.

LAS CINCO CLASES

La innovación del ser humano moderno, existencia del futuro, información e inteligencia avanzada el cambio está presente siempre, gracias a los nuevos descubrimientos, la pregunta que nos debemos hacer es la tecnología alcanzara a tapar todos los recursos necesarios por el hombre, enfermedades mutación y misterios del fenómeno del futuro que nos alcanza.

Un mundo nuevo donde encontraremos millones y millones de recursos tanto productivos como así mismo destructivos.

Las cinco claves del mundo, un viaje increíble en el mundo hay paisajes extraordinarios un mundo lleno e riquezas naturales, empezaremos nuestro viaje con una realidad virtual, una vida cómoda con base de las tecnologías y la comunicación que fue clave de la era digital del futuro.

Miles de partículas invisibles que constituyen el universo, el sentido de la vida, desde tiempos antiguos nos hemos basado en la información, esta nos permite miles de recursos como tiempo espacio y lugar, información traspasada de generación a generación construyendo un verdadero aprendizaje, el resultado de la supervivencia.

La tecnología y la vida cotidiana están cogidas de la mano y avanzando de tal modo, desde historias inmemoriales la tecnología a dejado huella, el amor y la comunicación es vista de tal forma como ciencia y el amor así los acerca a un destino inevitable, la comunicación fue el primer deseo del conocimiento digital, diferentes y sorprendentes formas de comunicación no muy claras pero en fin al cabo comunicación.

Por eso ha quedado descubierto que toda ciencia es evolución, la combinación del sonido y algunos códigos formados por ellos podemos encontrar formas nuevas de comunicación a los que se aferraban nuestros antepasados, nunca cansados de hacer ciencia y descubrir algo nuevo y necesario.

La comunicación ya era muchísimo más utilizada por los diferentes medios de transporte y la comunicación se fue tomando así a su vez el mundo, los códigos y la comunicación se convirtió en la base de la información digital, aparecen los nuevos instrumentos de comunicación códigos binarios y decimales que representaban letras del alfabeto y así una nueva forma increíble forma de comunicación “hasta el Titanic utilizo tales recursos.

Como podremos describir el mundo a base de números y códigos, preguntas que algunos todavía intentamos poder respondernos, la información se hizo vital y los números indispensables para el mundo y su debida evolución, incluso hoy en día vemos que en el espacio como gracias a estos códigos intentamos comunicación con diferentes especies del universo.

Es ahí donde nace la pregunta por qué códigos binarios y nos respondemos a su vez por qué podría ser la forma más fácil para todo ser del universo y su entendimiento o firmas físicas.

Encontramos más adelante más ciencia y más descubrimientos extraordinarios el ADN, La base de la información del cuerpo humano, y volvemos a abrir los ojos a que la ciencia es el estado absoluto de supervivencia y nuestra lucha incansable por nunca quedarse estancada, antes dudo que el ser humano en mi punto de vista hubiera alcanzado a ver las maravillas o dificultades que puede crear la información tecnológica, pues la información es un proceso de avance continuo.

Somos más libres y más felices esa es la pregunta que debemos hacernos? Con la felicidad se acerca la comunicación y la ciencia y esto puede proporcionar no solo felicidad si no una gran satisfacción ya que la evolución nos hace sentir que vamos por un excelente camino.

No olvidemos que hasta la guerra tuvo su parte fundamental en la ciencia, y la oportunidad de algunas variaciones matemáticas y numéricas que volvían a demostrar que sin ciencia y códigos no habría tal evolución, los cohetes bombas y dispositivos complejos como transistores y semiconductores así llegando a uno de los descubrimientos más grandes de la ciencia la energía y la luz, los nuevos productos innovadores e increíblemente perfectos para la época le dieron un cambio total a la historia y el rumbo que podía tomar.

Se dice que el conocimiento y las nuevas tecnologías, tienen la solución a responder muchas de las preguntas que nos hacemos a diario, estructuras de las nuevas tecnologías, nuevas columnas

vertebrales de fortalecimiento y cambio que han hecho que los docentes implementen nuevos recursos y nuevas ventanas a lo desconocido es tan así que la reinención en el ámbito educativo llego hacer total, la ética de las tecnologías y las relaciones que tiene con la enseñanza, el conocimiento se a puesto para la velocidad y eficiencia, pero es ahí donde nos podemos preguntar es el camino correcto...

No podre responder esto pero si sabemos que las tecnologías son una realidad y es la época en la que Gardner nos recuerda la importancia de las inteligencias múltiples, el arte y6 su importancia social, tiempos donde hemos abandonado la ética profesional y educativa la belleza la verdad.

Gardner y su pasión por la inteligencia múltiple, nos ha enseñado la fuerza de la inteligencia, una postura psicológica de estándares que implican sobre la educación, conocer y preparar de formas efectivas viendo un universo abierto. A esto puede apuntar la educación ayudada de la mano de la tecnología, destrezas importantes y diferentes formas de pensar entendiendo la relación del pasado del ayer y del hoy, la realización de análisis diarios con pensamientos artísticos creando procesos científicos, y entendiendo los problemas que pueden rodear al mundo, dándole un verdadero sentido y solución.

Nos dice Gardner que la ética y la moral no va de la mano con las tecnologías esta problemática di9ce que personas de poca edad tengan poco sentido moral al utilizar las diferentes variables de información y redes sociales, no debemos olvidar el respeto intelectual, este sentido ético y moral debe ser respetado, no podemos olvidar “que algunas cosas están mal”, pero esta gran problemática no es culpa de tal edad si no de los pocos retos propuestos y la falta de un buen uso de las tecnologías.

EL PENSAMIENTO DE GARNNER EN EL CAMBIO DE POSTURA DE LAS PERSONAS JOVENES EN CUENTO AL ENTORNO DE LA INFORMACION es un mundo que no podríamos imaginar sin las conexiones de las redes sociales, computadores, Tablet celulares etc., investigaciones basadas en los entornos de educadores sicólogos escritores etc., dicen que es inevitable salir del entorno de la información estamos completamente identificados con tales aplicaciones y problemáticas, sociedades inundadas por la digitalización. Ejemplos claros en los que vemos que vamos por caminos erróneos, que han hecho olvidar al mundo de los tan importantes entornos sociales y psicológicos.

Nuestra vida jamás funcionar como una aplicación y eso es lo que tenemos que dar a entender a las nuevas y no tan inundadas mentes, la nueva construcción de la interacción humana el dialogo y el tan olvidado trabajo en equipo dando diferentes puntos de opinión de entornos sicólogos sociales y de conocimiento.

Con esta corta reflexión de mi parte quiero dar un punto de vista tanto negativo como positivo en cuanto a la época de total información y digitalización que estamos cruzando, tengo diversas opiniones negativas y positivas.

El cambio para mi seria simple pero extenso solo debemos darnos cuenta que la digitalización no podrá darnos la ética necesaria el afecto y algunos elementos y sentimientos mercedarios para poder llegar hacer feliz, pero si nos puede ayudar a responder miles de preguntas y si es utilizada de manera productivas puede ser una herramienta que haga más fácil encontrar información basada en antecedentes y todo tipo de información científica que nos pueda dar las herramientas para entender temas o situaciones de investigación, dejando al ser humano por encima de la digitalización y demás temas expuestos, con este fin podremos dar para mí una verdadera postura no tan negativa a la nueva y tan absurda postura de muchos en cuanto al mal uso de las redes e información, debemos parar esta problemática o nos volveremos los robots del futuro a base de aplicaciones erróneas.